

REONSE
DE
SON EXCELLENCE MGR CONROY DÉLÉGUÉ
APOSTOLIQUE
A M. LE CURÉ DE NOTRE-DAME
LE
JOUR DE LA TOUSSAINT
A NOTRE-DAME

“ Je recois avec plaisir l'adresse que vous m'avez présentée au nom des paroissiens de Notre-Dame.

“ Ici, sous le portique de l'église qui a été la mère du catholicisme à Montréal, tout me rappelle la part glorieuse que le vénérable Séminaire a prise, pendant des siècles, à propager et à soutenir notre sainte religion dans cette partie du Canada.

“ Mais la famille chrétienne, suivant par son accroissement les progrès de la prospérité de votre belle cité, est devenue enfin trop considérable, même pour l'enceinte de ce vaste édifice. Aujourd'hui, Notre-Dame est environnée d'un groupe de plus jeunes paroisses, qui sont devenues à leur tour un nouveau centre de vie et de force catholiques.

“ Partout dans votre cité, j'ai trouvé des monuments de la charité catholique, que je désirerais louer comme ils méritent. Mais quel plus bel éloge puis-je en faire que de dire qu'ils ne me paraissent point indignes d'abriter Notre Seigneur Jésus-Christ, dans la personne de ses pauvres et de ses membres souffrants.

“ Je sais pour combien de ces œuvres de bénédiction Montréal est redevable aux travaux de l'illustre prélat qui a si long-temps gouverné ce diocèse, et dont le zèle infatigable, pendant la durée de son fécond épiscopat, a enrichi votre cité d'institutions de charité si variées et si vastes dans le cercle de leur action bienfaisante, qu'elles donnent un remède à chaque espèce de souffrance, un soulagement pour toutes les douleurs.